

Un 'todo incluido' para estudiantes

DANIEL OLIVARES | GRANADA



Casandra Peraza y Alejandra Domínguez, jóvenes fundadoras de 'Rent your Room' posan en el Mirador de San Nicolás. :: IDEAL

Se conocieron en la Universidad. Ambas estudiaron Administración y Dirección de Empresas, carrera en la que se licenciaron recientemente. En su último año de estudiantes, Alejandra Domínguez, de 25 años, y Casandra Peraza, de 24 años, argentina con nacionalidad suiza por ascendencia maternal la primera y canaria la segunda, decidieron lanzarse a la aventura de crear una empresa por sus propios medios y no esperar a que el mercado laboral les ofreciera una oportunidad. De la unión surgió 'Rent your Room' (Alquila tu habitación), proyecto que presentaron a un concurso de ideas de la Universidad de Granada y que se hizo realidad un mes después, en enero de este año. Fundaron una sociedad limitada y empezaron a dar forma a su criatura.

'Rent your Room', en su idea básica, es un servicio de alojamiento para estudiantes, mediante el cual, jóvenes universitarios pueden alquilar una habitación para el curso en viviendas compartidas desde su propia casa o una vez que llegan a Granada. Ese era el fin de inicio. Sin embargo, Casandra y Alejandra han diversificado el negocio y también ofrecen la posibilidad de que los propietarios de viviendas introduzcan sus inmuebles en la web de 'Rent a Room' para ofertar habitaciones a los estudiantes.

«La idea surgió en Canadá, donde estuve un año con una beca. Allí un grupo de estudiantes había montado un servicio similar. En principio iba a ser un modelo de intercambio, pero decidimos diversificar», explica Alejandra. Dentro de esa apertura del abanico comercial han introducido como novedad una oferta para profesores a los que le hayan concedido una beca de docencia o se hayan matriculado en un curso. El servicio de alojamiento es 'todo incluido', es decir, habitación, comunidad gastos comunes (luz, agua y calefacción), teléfono e internet. El estudiante -o el profesor- solo se tiene que preocupar de sus clases, de alimentarse y de disfrutar de Granada como más le divierta.

«Nada más alquilar les ofrecemos un dossier con toda la información que van a necesitar, desde direcciones de la Universidad, a lugares de interés, como monumentos o Sierra Nevada, hasta bares o restaurantes donde poder comer. Después mantenemos un contacto semanal con ellos, para apoyarles en todo lo que necesiten», detallan ambas. «Al final terminamos haciendo amigos», bromea Alejandra.

Salto a Argentina

El proyecto ha tenido bastante aceptación. Actualmente disponen de dos viviendas y un total de seis habitaciones que ellas han alquilado a sus propietarios y que subarriendan a los estudiantes. Eso por un lado. Por otro, en el caso de los propietarios que deciden anunciar sus viviendas en el portal web, cuentan ya con alrededor de diez pisos más. «Nos va bien. Al principio hemos tenido algunos problemas, pero se han solucionado», señala Alejandra Domínguez.

La diversificación les ha llevado también a dar el salto al extranjero. En concreto, a Argentina. «Es una casualidad que sea mi país, aunque no tiene nada que ver. Una señora que alquila pisos allí solicitó nuestros servicios y le alquilamos habitaciones a estudiantes españoles que van de aquí para allá con una beca», amplía Alejandra.

En la web, un blog ofrece además más información sobre Granada, como consejos sobre qué zona de la ciudad escoger para estudiar, respuestas a por qué estudiar en la Universidad granadina o qué hacer después de acabar la carrera. Sus clientes son mayoría extranjeros, aunque el servicio está abierto también a estudiantes nacionales. Italia, Alemania o México son algunos de los países desde donde han recibido ya a estudiantes.

Los idiomas, claro está, son importantes para su empresa. Alejandra habla francés e inglés, mientras que Casandra, que estudió un año en EE UU con una beca, domina también el inglés. Con eso y con su simpatía, para los estudiantes debe ser agradable tomar 'a relaxing cup of café con leche in Plaza La Romanilla'.